

## INFORME

# “SEMANA DE REPRESENTACIÓN EN LA REGIÓN AREQUIPA”

DICIEMBRE 2012



## Reunión con Alcaldes de Arequipa para abordar temas de seguridad ciudadana



Preocupados por garantizar la seguridad de la población arequipeña, un grupo de Alcaldes se reunió con el primer vicepresidente del Congreso, Dr. Marco Falconí Picardo, para coordinar acciones encaminadas a brindar tranquilidad a las familias, especialmente en estas fechas donde la cantidad de turistas nacionales y extranjeros aumenta.

El parlamentario manifestó su compromiso de apoyarlos en las gestiones que deban realizar y les exhortó a trabajar en forma conjunta, diseñando estrategias que involucren también a los vecinos.

De otro lado, el primer vicepresidente también les pidió seguir ejecutando obras de desarrollo. Tienen mi apoyo y compromiso para trabajar juntos y así lograr la ejecución de obras que ayuden a la población y mejoren su calidad de vida, les dijo.

Al término de la reunión, el primer vicepresidente aprovechó para saludarlos por las próximas fiestas de Navidad y Año Nuevo, y expresó su deseo de que el 2013 traiga éxitos y desarrollo.

Participaron en la reunión el Alcalde de Miraflores, Germán Torres; Alcalde de Mariano Melgar, Oscar Ayala; Alcalde de Santa Isabel de Siguan, Herminio Pacheco; Alcalde de Pocsí, Antonio Rodríguez; Alcalde de Yanaquihua, James Casquino; Alcalde de Huambo, Jimmy Begazo; Gerente de Imagen de Miraflores, Valerio Andía; Gerente de obras públicas de Cayarani, Celso Góngora; Administrador de Cahuacho, Robert Zeballos; y el Gerente de la municipalidad de Yanahuara.

## Donación de libro e inspección de obras de agua, desagüe y alcantarillado en el distrito de Mariano Melgar



Como parte de sus actividades de la semana de representación en la Región Arequipa, el Dr. Marco Falconí Picardo visitó el distrito de Mariano Melgar, donde entregó 200 libros para la biblioteca municipal.

Estos libros servirán, especialmente, para que los niños y adolescentes arequipeños los utilicen como medio de consulta para sus tareas escolares y universitarias. Es una contribución que hace el Congreso de la República, a

través del Fondo Editorial, para fortalecer la educación de los estudiantes de nuestro país, refirió el primer vicepresidente.

Tras recibir los libros, el Alcalde de Mariano Melgar, Oscar Ayala, agradeció al Dr. Falconí la donación y se comprometió a, en el menor plazo posible, catalogarlos y ponerlos a disposición los estudiantes.

### Inspección a obras

Culminada la entrega de las donaciones, el legislador se trasladó a los asentamientos humanos Los Alpes, Los Balcones y Atalaya donde se ejecutan obras de agua, desagüe y alcantarillado.

Esta obra es muy importante porque beneficiará a pobladores de 23 asentamientos humanos, por lo cual agradezco al Ejecutivo, porque de esta forma también se da trabajo a 300 familias de estos sectores, quienes trabajan en las obras, manifestó el vicepresidente.

Agregó que “son 21 millones que hemos conseguido para culminar esta obra, a través de gestiones y a la confianza de sus autoridades, con quienes he trabajado para lograr que se asigne el presupuesto necesario, que en total asciende a 41 millones”.



## Reconocimiento a atletas máster de Arequipa



Por su destacada participación en el XVI Torneo sudamericano de atletismo máster, el primer vicepresidente del Congreso, Dr. Marco Falconí Picardo, entregó el Diploma de Honor del Congreso a los atletas Hugo Delgado Flores (88 años), Víctor Huaco Cárdenas (85 años), Raúl Aranibar Fernández (85 años) y Carlos Cueva Manchego (80 años), en ceremonia protocolar realizada en el Club Internacional Arequipa.

El Dr. Falconí resaltó las excelentes condiciones físicas de los homenajeados, quienes están dedicados íntegramente al deporte base y se han convertido en el mejor ejemplo a seguir por jóvenes y adultos. En el caso del médico siquiatra Hugo Delgado Flores, el primer vicepresidente resaltó que es siete veces campeón mundial y récord mundial en 900 metros, entre otros importantes logros.

También se otorgó un especial reconocimiento a los miembros del comité organizador local del XVI Torneo sudamericano de atletismo máster (Jorge Regente Pacheco, Carlos Rodríguez, Edgardo Polar, Julio Gómez, Raúl Santillán y César Alva), por haber demostrado gran capacidad para llevar adelante un campeonato con 1,619 deportistas y sus familias que llegaron de alejados países como Bélgica, Grecia, México, Holanda, Canadá, Nicaragua, Chile, Argentina, Bolivia, Brasil, Nicaragua, Venezuela, Uruguay, Curacao, Costa Rica, Ecuador, Bolivia y Perú, convirtiendo a la ciudad de Arequipa en la capital mundial del turismo y el deporte.

En la ceremonia participaron deportistas y miembros del comité organizador local del referido torneo, pertenecientes al Club Internacional Arequipa.

## Donación de libros e inspección de obras de agua, desagüe y alcantarillado en el distrito de Miraflores



El congresista arequipeño se trasladó a la municipalidad distrital de Miraflores, donde entregó 200 libros para la biblioteca municipal, manifestando que estos contribuirán con la educación de los estudiantes del distrito.

El alcalde Germán Torres agradeció al Dr. Falconí Picardo la donación e indicó que las coordinaciones que están haciendo en forma conjunta permiten brindar a la población condiciones de vida de calidad.

### Inspección de obras

Junto al alcalde, el primer vicepresidente visitó el asentamiento humano El Salvador, donde se ejecutan obras que brindarán a la población agua, desagüe y alcantarillado.

Está es una obra de alta ingeniería porque el terreno es muy rocoso y demanda precisión, y para la cual hemos logrado la asignación de siete millones más para culminarla y beneficiar a más de 15 mil pobladores de 14 asentamientos humanos, indicó el parlamentario.

El Dr. Falconí fue recibido por los vecinos, quienes agradecieron las gestiones para lograr el presupuesto que permite ejecutar las obras. Con abrazos y la sonrisa de niños, los vecinos le mostraron su agradecimiento y felicitaron por ser “el único legislador que llega hasta estos cerros, donde las necesidades son muchas, pero que gracias a estas obras podemos vivir con dignidad”.



## Inspección de obras en I.E. Ignacio Álvarez Thomas y actividad navideña en Alto de la Libertad – distrito de Cerro Colorado



El congresista Marco Falconí se trasladó hasta el distrito de Cerro Colorado para inspeccionar los avances de las obras de infraestructura del colegio secundario Ignacio Álvarez Thomas, para el cual indicó se ha logrado que el Ejecutivo asigne 3 millones 700 mil nuevos soles para culminar su ejecución.

Agregó que esta obra permitirá que más de 800 alumnos de la zona estudien en ambientes seguros y con áreas acondicionadas para un aprendizaje de calidad.

Culminado el recorrido el primer vicepresidente se dirigió al área del nivel inicial y primario para compartir con los niños una chocolatada y entregarles un panetón y juguetes, los que fueron agradecidos con una gran sonrisa.

Los padres y el subdirector, Benjamín Chagua Chamarro, agradecieron la atención brindada a los niños y las gestiones para culminar la construcción de la institución educativa.

El Dr. Falconí expresó su compromiso de seguir trabajando por la educación, especialmente de los niños, y ayudarlos a gestionar presupuestos que garanticen su bienestar.





## Actividad navideña en Matarani



Tras más de una hora de viaje, el personal del despacho del congresista Marco Falconí llegó a la institución educativa Micaela Bastidas, de Matarani, donde compartió con los niños, padres y docentes de sus actividades de Navidad.

Finalizada sus actividades, los asesores del parlamentario entregaron juguetes y panetones a todos los niños.

## Entrega de unidades de serenazgo en Cerro Colorado



Con la finalidad de optimizar el servicio de seguridad ciudadana y la calidad de vida de los vecinos, la municipalidad de Cerro Colorado adquirió seis camionetas debidamente equipadas, que fueron presentadas de manera oficial en la plaza Las Américas.

El primer vicepresidente del Congreso y el alcalde fueron los encargados de entregar a la población los vehículos que servirán para patrullar, especialmente, las

zonas más alejadas de la jurisdicción, brindando seguridad no solo a la población sino también a los empresarios interesados en invertir en el distrito.

Tras apadrinar las nuevas unidades, el Dr. Falconí resaltó el interés del alcalde Manuel Vera Paredes por brindar seguridad y tranquilidad a sus vecinos y empresarios, pues permitirá una mayor inversión que, a su vez, generará más puestos de trabajo.

El alcalde informó que el monto de la adquisición asciende a 381,279.90 nuevos soles. Las seis camionetas Nissan Frontier 4x2, doble cabina, están equipadas con sirenas de 100 W con parlantes, barra de luces Led azul, faro buscador, conos de seguridad, logotipos reflectivos y cintas de seguridad.

Finamente, el burgomaestre anunció que la comuna se ha propuesto adquirir 20 nuevas unidades vehiculares y contratar 200 efectivos de serenazgo para el año 2013, para la cual ya se ha elaborado un proyecto de inversión pública.



## Inspección en el distrito de Mollebaya



El primer vicepresidente del Congreso visitó el distrito de Mollebaya y junto a su alcalde recorrieron diferentes sectores, donde observaron y analizaron sus necesidades y así plantear proyectos que permitan mejorar la situación de sus pobladores.

El alcalde informó al legislador que actualmente el agua es escasa y solo se está cultivando la tercera parte de la zona agrícola y que los agricultores siembran por costumbre y no porque sea rentable.

Agregó que hace veinte años Mollebaya era un pueblo de agricultores y que la población creció de 800 a 5 mil habitantes, por lo que es necesario proporcionar servicios básicos como agua.

Tras escuchar las peticiones del alcalde, el congresista Marco Falconí manifestó su compromiso para apoyarlo en sus gestiones para ejecutar proyectos que permitan a Mollebaya mejorar su agricultura.

Entre los principales proyectos, resaltó la importancia de construir una represa que permita que la población tenga agua para la agricultura y para consumo en sus viviendas; así como dotar de servicios básicos a la población.

Garantizando mejoras en servicios básicos y fuentes de trabajo como la agricultura evitaremos la migración de los habitantes de Mollebaya, precisó el legislador.

## Inspección en zonas de derrumbes en Majes



A la altura del km. 913 de la Panamericana, el alcalde Elard Hurtado Retamozo informó sobre los derrumbes producidos, al parecer, por el exceso de agua. “Los cerros están cediendo y hay tres parcelas que han desaparecido. En aproximadamente diez años son 4,800 hectáreas perjudicadas”, indicó el alcalde al primer vicepresidente del Congreso.

El congresista Falconí manifestó al alcalde que apoyará sus gestiones ante el gobierno central y regional y

así evitar se sigan perjudicando áreas de cultivo y frenar la amenaza de derrumbe de un sector de la carretera panamericana.

## Entrega de libros y actividad navideña en Santa Isabel de Sigwas



En visita al distrito de Santa Isabel de Sigwas, el primer vicepresidente del Congreso entregó al alcalde Herminio Pacheco Mena 200 libros proporcionados por el Fondo editorial del parlamento para implementar la biblioteca municipal y compartió con los niños de la zona, a quienes entregó un panetón y juguete.

En su oportunidad el alcalde Pacheco agradeció al Dr. Falconí porque gracias a sus gestiones el distrito se ha beneficiado con un total 4 millones 500 mil nuevos soles para ejecutar obras; así como por llevar alegría a los niños de la zona.

Pacheco Mena informó al congresista que a la fecha el distrito tiene en promedio 2 mil habitantes por lo que se hace necesario, teniendo en cuenta que se dedican a la agricultura, que se desarrollen proyectos que permitan irrigar las zonas de cultivos.

Por su parte, el congresista Falconí felicitó al burgomaestre por preocuparse por el bienestar de sus vecinos y gestionar proyectos que contribuirán en su desarrollo.



Posteriormente, el legislador junto a su familia se trasladó a la institución educativa Santa Isabel de Hungría, donde observó parte del desarrollo de una clase usando las laptop entregadas por el Ejecutivo para interconectar a los escolares con el mundo y acceder a mayores conocimientos. Después repartió juguetes y panetones a los alumnos del nivel primario y secundario.



## Entrega de libros, inspección de construcción de local municipal, enrocado en río Majes y actividad navideña en Aplao - Castilla



En la municipalidad distrital de Aplao el Dr. Marco Falconí entregó la donación de 200 libros del Fondo editorial del Congreso para implementar la biblioteca municipal en ceremonia donde participaron regidores y funcionarios de la comuna, quienes expresaron su satisfacción por el aporte a la educación de los niños y jóvenes de la provincia de Castilla.

Después, junto al alcalde Raúl Cáceres Muñoz el congresista inspeccionó los avances de la construcción del local municipal, el cual —indicó el burgomaestre— permitirá brindar atención de calidad a los vecinos. La inversión para la construcción del local municipal es de 356 mil 752.22 nuevos soles, informó el alcalde.

Acto seguido, el congresista y el alcalde se trasladaron hasta las orillas del río Majes, donde actualmente se ejecuta el enrocado que permitirá proteger las zonas de cultivo, para lo cual se está utilizando el sistema de espigones, informó el alcalde. Agregó que para garantizar la seguridad de las áreas de cultivo y de la población se necesita enrocar en promedio 5 km.

Tras observar el trabajo, el parlamentario felicitó al alcalde por las previsiones tomadas en salvaguarda de su población. Al mismo tiempo, el Dr. Falconí dijo esperar que el próximo año los presupuestos se asignen con la debida anticipación, ya que es muy difícil realizar estos trabajos en épocas de lluvia.



## Actividades navideñas en anexos Cosos y Cochate en Aplao



Culminada su labor de inspección de obras del día, el congresista Falconí visitó la institución educativa José Rodríguez, del anexo Cosos, del distrito de Aplao, donde los niños escenificaron el nacimiento de Jesús, siendo felicitados por el parlamentario.

Posteriormente el legislador entregó un panetón juguetes a todos los niños de la escuela y los felicitó por cultivar el arte.

En el anexo Cochate, del distrito de Aplao, el legislador manifestó su satisfacción de poder disfrutar de la sonrisa de los niños. Aquí, junto a su esposa e hijos, el congresista reunió a los niños de la zona y les entregó un panetón y juguetes, recibiendo a cambio una gran sonrisa.



## Actividades navideñas en los distritos de Miraflores, Jacobo Hunter y Cayma



En el sector el Porvenir, del distrito de Miraflores, junto al alcalde Germán Torres el primer vicepresidente compartió con más cinco mil niños, quienes desde muy temprano llegaron junto a sus padres para disfrutar de una mañana de alegría, compartir una chocolatada con panetón, recibir un juguete y disfrutar de los juegos instalados en el recinto deportivo para alegría y sana diversión de los asistentes.

En el asentamiento humano Ampliación Pampas del Cusco, del distrito de Jacobo Hunter, junto a más de 200 niños el congresista Falconí disfrutó de una mañana de alegría y compartió con ellos la chocolatada preparada por las madres de la zona y entregó panetones y juguetes a todos los niños.

Finalmente, el vicepresidente del Congreso se trasladó al sector de Primero de Junio, en el distrito de Cayma, donde también entregó panetones y juguetes a los niños.

En cada lugar el parlamentario fue recibido por la sonrisa de los niños y el agradecimiento de los padres, por llevarles alegría y dar parte de su tiempo para compartir con ellos.

